
秋田県種苗交換会の展示

○潟上市天王総合体育館で行われた秋田県種苗交換会に学習内容を紹介
する展示を行いました。

参加した設備システム科3年生と引率教員の感想
○登藤君

身に付けている知識を自分の言葉で説明できるか心配でしたが、思っ
たより上手く説明ができて安心しました。学校で学んでいる基礎が非常
に大事だと言うことが改めて分かりました。今回の参加を通して、今後
にも役立つ非常に良い経験をすることができました。

○三浦君
自分の知識をお客様の質問に対して求めている解答になるように分か

りやすく伝えようと努力しました。お客様の「ありがとう」の言葉を聞
いたときは嬉しかったです。又、年配の方々が私達が製作した配管を見
て、昔はこうして製作したなど、配管の歴史を教えてくれた時は勉強に
なりました。社会に出てからも今回の貴重な体験を生かしていきたいと
思います。

○引率教員
思った以上に男鹿工業高校のブースに関心を示してくれていたと思い

ます。それに対して生徒達は丁寧に説明し、素晴らしい対応をしてくれ
ていました。


